

**Cercle de voile de Martigues**  
**MICRO CLASS WORLD CHAMPIONSHIPS**  
**2021**

**Championnat du Monde Micro Class**  
**2021**

**45 st MICRO CUP**  
**24th to 30th July 2021**  
**Martigues – France**

**NOTICE OF RACE**  
**Avis de Course**

**Notice – 1**

The Notice of Race is changed as follow.

NOR 3 is changed.

<b>ELIGIBILITY AND PRE-ENTRY</b>	<b>3</b>	<b>ADMISSIBILITE ET PRE INCRPTION</b>
Eligible boats may enter by completing the form attached form website: <a href="http://www.micro-2021.world">www.micro-2021.world</a> no later than July <del>9</del> <b>12 th</b> .	3.3	Les bateaux admissibles pourront s'inscrire, en complétant le formulaire via le site internet : <a href="http://www.micro-2021.world">www.micro-2021.world</a> au plus tard le <del>9 juillet</del> <b>12 Juillet</b>

NOR 5 is changed

<b>FEES</b>	<b>5</b>	<b>DROITS A PAYER</b>
<p>The required rights will be as follows:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- From April 1st to <del>June 5</del> <b>July 12th</b>: 220 €.</li> <li>- After this date: 300 €.</li> </ul> <p><del>The first 50 registrations will have a pontoon place, after parking at the buoy.</del></p> <p>The racers will have:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- a spot at anchor in front of the Sailing Club,</li> <li>- or a place at the harbor of Jonquières, by the club pier</li> </ul> <p>Registration fees for accompanying boats: € 100.</p>	5.2	<p>Les Droits requis seront les suivants :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Du 1er Avril au <del>5 juin</del> <b>12 Juillet</b> : 220 €.</li> <li>- Apres cette date : 300 €.</li> </ul> <p><del>Les 50 premières inscriptions auront une place au ponton, les suivants disposeront d'un emplacement sur un mouillage.</del></p> <p>Les coureurs disposeront :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- soit d'un emplacement sur un mouillage devant le Club de voile,</li> <li>- soit une place au port de la Jonquières, sur les pannes du club.</li> </ul> <p>Droits d'inscription pour les Bateaux accompagnateurs : 100 €</p>
Registrations after July <del>9</del> <b>12</b> will be subject to acceptance by the organizing club and the president of MicroClass France.		Les inscriptions postérieures au <del>9</del> <b>12</b> juillet seront soumises à l'acceptation du club organisateur et du président de MicroClass France.

NOR 12.3, deleted.

<b>PENALTY SYSTEM</b>	<b>12</b>	<b>SYSTEME DE PENALITE</b>
Decisions of the International jury will be final as provided in rule 70. 5..	12.3	Les décisions du jury international seront sans appel comme prévu dans la règle 70.5.

NOR 20, is changed

<b>PRIZES</b>	<b>20</b>	<b>PRIX</b>
<p>Prizes will be given as follows:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li><input type="checkbox"/> The winner of the General Ranking will be announced <del>World Champion 2021 of the Micro</del> <b>EUROPEAN CHAMPION 2021</b> Class.</li> <li><input type="checkbox"/> Prizes for the teams finishing 1st, 2nd and 3rd in the General Ranking</li> <li><input type="checkbox"/> Prizes for the teams finishing 1st, 2nd and 3rd in the Racer Division, in the Cruiser Division and Origin Division.</li> </ul>	12.3	<p>Les Prix seront attribués comme suit :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li><input type="checkbox"/> Le Vainqueur du Classement Général sera déclaré <del>Champion du Monde 2021</del> <b>CHAMPION D'EUROPE 2021</b> de la Classe Micro</li> <li><input type="checkbox"/> Des prix seront attribués aux 1er, 2ème et 3ème du Classement général.</li> <li><input type="checkbox"/> Des prix seront attribués aux 1er, 2ème et 3ème de la division Régate, de la Division Croiseur, et Division Origine.</li> </ul>